



**Comité d'Intérêt de
Quartier de Saint-
Antoine - Les Bastides -
Plan d'Aou**

Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous du CIQ St Antoine Les Bastides Plan d'AOU du 7/03/2019

Assemblée générale annuelle lors de la réunion mensuelle habituelle

Sommaire

Ordre du jour

- Mot de la présidente, constat du quorum
- Lecture du rapport moral
- Lecture du rapport d'activités de l'année écoulée suivi du vote d'approbation.
- Lecture du rapport financier suivi du vote.
- Actualités CIQ

I Validation de l'ordre du jour

II Validation du CR précédent

Membres du CA Présents :

GUIGNARD Anne-Marie, BERTHIER Guy, MAILLAN -MARTIN Martine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, Cathy, MESLEM Tahar, RAMPAL Georges, CADENEL Louis, TCHORDIKIAN Jeanine,

Membres du CA excusés : SAMAT Yves,

Intervenants extérieurs présents : Henri Jibrayel et Fathla Hattab

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes : 32. 5 procurations.

Le président de séance est **Guignard Anne Marie**

Le secrétaire de séance est **Berthier Guy**

I Mot de la Présidente

Accueil des adhérents et présentation du déroulé de la réunion.

Émargement

Le quorum est atteint .L'assemblée annuelle peut commencer.

II Rapport Moral

Notre CIQ a un bon fonctionnement, une bonne dynamique avec un groupe de quelques membres très actifs et très au courant des dossiers et des problématiques du quartier, renforcé dès que nécessaire par tous les autres membres qui assurent une présence régulière aux réunions mensuelles. L'état d'esprit est positif et tourné vers l'intérêt collectif du quartier. Nous avons pu le mesurer par comparaison avec des personnes venues perturber notre réunion de décembre au nom de leur intérêt strictement personnel et reparties aussitôt après que leur sujet a été abordé. Nous rappelons que les membres du conseil d'administration et du bureau sont des bénévoles qui offrent gratuitement leur temps, leurs compétences et leur énergie pour notre CIQ qui est une association d'habitants.

Ce que chaque habitant devrait se demander c'est ce qu'il peut faire et peut apporter au quartier dans le CIQ, pas ce que le CIQ pourrait faire à sa place ou lui apporter personnellement.

Nous ne sommes pas une institution, néanmoins par le travail constant de nos membres, notre CIQ a acquis de plus en plus d'écoute et de rayonnement géographique.

III Compte rendu d'activités

RAPPORT D'ACTIVITÉS de l'Assemblée générale du CIQ du 7 mars 2019

~Nous continuons à concentrer nos efforts sur l'hygiène, la propreté et la sécurité de notre quartier qui se sont grandement améliorées grâce aux efforts de tous les services, mais il reste des marges de progression.

~Nous suivons les grands projets du quartier qui tardent à être finalisés et nous portons à la connaissance des services responsables les problèmes et nous soutenons les projets qui sont indispensables aux habitants

Le pôle multimodal

La médiathèque

La place Canovas

Les problèmes de circulation et de stationnement dans toutes les rues où sont les établissements scolaires (rue du Droulet, Chaillan, Roquefavour, Casablanca) Avec les répercussions sur la circulation générale dans le quartier.

Les problèmes de pollution :

- sonore (autoroute et casquettes du mur anti bruit et tunnel)
- fluviale (pollution de Caravelle à l'huile de vidange)
- dépôts d'encombrants divers et variés.

Nous assurons l'information de nos membres lors des réunions mensuelles au Chalet ou en réunions extérieures. Nous tenons un site internet régulièrement mis à jour et documenté.

Nous répondons aux mails. Mais nous ne tenons aucune permanence téléphonique n'ayant aucune salle à nous ni ligne téléphonique attribuée.

~Nous suivons les enquêtes publiques :
PLUI
PPRI

Nous soutenons les lieux culturels, les projets artistiques et toutes les initiatives qui dynamisent notre quartier (la gare Franche, Foresta, le Théâtre de la gare, Hôtel du Nord).
VOTE D'APPROBATION du rapport d'activités, Quidus est donné par la salle. Unanimité.

VOTE des statuts proposés par la CONFEDERATION, unanimité.

IV Rapport financier

Au 1 janvier il y avait 64 cotisants à jour
Au 31 Décembre, 62 cotisants à jour

Au 01 janvier 2018 :

89,77 euros sur le compte CM +
43,73 euros en espèces +
5109,97 euros sur le compte sur livret

TOTAL : 5243,47 euros

Recettes en espèces : 230 euros. (déposé 150 euros sur compte bancaire)
Recettes en Chèques: 95 euros (16 cotisation + don de 15 euros).

Total des recettes = 325 euros + 38,32 intérêts soit = 363,32 euros

Donc = 5606,79

Dépenses : 59,39 en espèces : reproduction de clés + apéritifs + timbres
140 euros en chèques : cotisation confédération + cotisation fédération + centre social + gestion du compte bancaire + gerbe du 11 novembre.

Total des dépenses : 229,39 euros

Reste = 5377,4

Donc gain de 133,93 euros
Pas de gerbe au 8 mai.

VOTE de l'augmentation de la cotisation à 7€ à l'unanimité.

VOTE D'APPROBATION du rapport financier, Quidus est donné par la salle. Unanimité.

IV ACTUALITÉS CIQ DU MOIS :

Autoroute et mur anti bruit, visite de quartier.

Caravelle pollution et dépollution. Dépôt de plainte par l'AESE. Demande de classement en site remarquable et réservoir de biodiversité afin de permettre des cheminements piétonniers le long du cours d'eau (AESE, CIQ ST Antoine, Cité des arts de la rue).

Martine MARTIN fait le rapport de sa présence à l'AG de l'AESE le 6 mars 2019.

Le conseiller général Henri Jibrayel nous explique sa visite du quartier avec la présidente et quelques membres du CIQ le mardi 5 mars au matin : la place Canovas était très sale, la rencontre avec le principal du collège a abouti à une concertation : les habitants veulent garder le parking et faire en sorte qu'il soit praticable, nettoyé avec un accès pour les camions de livraison vers le collège et Cap 15. Le principal a approuvé l'idée de raser les Algécos qui sont dans le collège et de les remplacer par une construction à deux étages pour faire 8 classes. Il est à noter qu'il y a cette année 500 demandes pour 350 places. Il faut donc trouver une solution d'extension du collège tout en préservant un parking public et une voie d'accès livraisons.

Henri Jibrayel nous fait le rapport sur son action pour le mur anti bruit de l'autoroute : il nous en expose l'historique.

Il est à remarquer que les habitants de la Résidence Nord constatent l'augmentation importante du bruit. Même chose pour les gens de notre côté de l'autoroute.

Depuis l'ouverture de la L2, augmentation du trafic et donc du bruit. Dans un courrier récent les autorités concernées proposent une étude avant de faire des modifications : sur la casquette, au niveau du tunnel. Le processus est en marche. Il faut que nous associions nos actions avec les gens de la résidence Nord et des CIQ concernés. Il y aura en avril une réunion de concertation avec tous les intervenants. Il faudrait aussi améliorer le revêtement qui est de mauvaise qualité.

Henri Jibrayel nous parle aussi des problèmes au niveau du pôle multimodal : le lundi 4 mars il y a eu une réunion ANRU à laquelle ont participé plusieurs de nos adhérents. Il n'y a pas de solutions immédiates à cause du squat à l'ancienne station essence : la préfète à l'égalité des chances semble freiner l'évacuation. Il faut trouver une solution de relogement des personnes. Les autorités organisent une nouvelle enquête publique qui aura lieu entre le 26 mars et le 12 avril. Henri Jibrayel a pris contact avec la préfète : il propose une rencontre avec elle. Il faudrait que les choses avancent rapidement dans l'intérêt de tous et de l'amélioration des déplacements urbains.

On aborde les problèmes d'insécurité et d'incivilité.

Nous évoquons aussi le problème de l'ancien parking SNCF qui est devenu un vrai dépotoir avec les problèmes que nous avons pour le faire nettoyer.

La pollution du chemin des Bourrellys : la mairie a interpellé la police. Hattab FADHLA nous parle des diverses actions entreprises par la mairie de secteur. Une demande de caméra a été faite. Une enquête auprès des garagistes est commencée. Henri jibrayel propose de demander à la chef du pôle des caméras de vidéosurveillance de venir expliquer en quoi consiste leur travail.

Henri Jibrayel nous fait part aussi de ses inquiétudes sur l'avenir de l'hôpital Nord : le service de chirurgie infantile a été transféré. Il a des doutes sur l'avenir de la maternité.

Anne Marie Guignard nous fait part de ses discussions avec Mme PORTALE responsable du projet ANRU du Plan d'Aou et du Pôle Multimodal. C'est Mr Olmos, futur chef de projet sur le Pôle multimodal qui nous a averti de l'enquête publique. Il FAUT Y PARTICIPER C'est capital. Les travaux auraient dû déjà commencer, les délais vont à l'évidence être encore rallongés. Jusqu'à quand ?

Rappel de la journée Eco Citoyenne du 25 mai 2019 pour la préservation de la Caravelle.

Rappel sur le projet « Nos forêts intérieures » : notre boîte à forêt qui était chez Francis a été examinée par une classe d'école maternelle (qui a aussi fait une boîte). Leur texte sera affiché sur notre boîte. Pareil pour toutes les boîtes. Le 20 mars aura lieu le vernissage à 12h30 à la Gare Franche. Le théâtre va être transformé en « forêt ». Ouvert à tous, entrée libre.

Questions diverses : la caméra au dessus du pont marche-t-elle ? Car beaucoup d'embouteillages. Mais d'après la police il y a eu 36 PV dans le mois dernier sur le quartier.
Encore et toujours les mêmes remarques sur les snacks : voir les CR des précédentes réunions.
Le préfet a fait faire des contrôles : quelques uns ont été fermés d'autres ont eu des PV et des contraintes de fermetures temporaires.
Encore et toujours des remarques sur les poubelles chemin de Mimet : il faut encore et toujours signaler. Quelques uns dans la salle disent que l'application « engagés au quotidien » ne fonctionne plus.
Un container poubelle a disparu devant les Collines de St Antoine
Des cambriolages de nuit sont signalés chemin du Commandeur... Anne Marie donne des consignes de prudence.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 19h30.

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de l'assemblée générale tenu lors la réunion mensuelle ouverte à tous du 7 mars 2019
Signés par la Présidente et le Secrétaire.